

Profesionales de Quillota apoyan a Rinconada de Los Andes para la puesta en marcha de Farmacia Comunal en dicha comuna

Conocer detalles como el proceso de compra, formas de pago, almacenamiento y abastecimiento de las farmacias comunales, fueron algunos de los objetivos de la visita que profesionales del Departamento de Salud de Rinconada de Los Andes, realizaron a SaludQuillota.

La iniciativa forma parte del convenio de colaboración suscrito entre ambos municipios a principios de este año.

#### Anuncio Patrocinado

Como parte de dicho acuerdo una delegación del Departamento de Salud de Rinconada encabezada por su director Teófilo Reyes, realizó una visita a Quillota donde se reunieron con los equipos a cargo de las farmacias comunales de Quillota.

Además, realizaron una visita y recorrido a la farmacia comunal de San Pedro, donde conocieron de manera práctica el funcionamiento de estos recintos, incluyendo detalles como el almacenamiento de los medicamentos, sistemas de pago, almacenamiento, forma de distribución entre otros.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El alcalde Óscar Calderón destacó que "siempre hemos planteado que una de las estrategias

## Profesionales de Quillota apoyan a Rinconada de Los Andes para la puesta en marcha de Farmacia Comunal en dicha comuna

más importantes que los gobiernos locales deben tener es la asociatividad. Este convenio de cooperación nos va a permitir trabajar en conjunto diversos temas, como por ejemplo Salud. El crear lazos significa que sintonizamos una política pública en una misma dirección, para trabajar por el bienestar de los vecinos y vecinas”, indicó el alcalde de Quillota.

### Detalles

Durante la visita profesionales de SaludQuillota asesoraron e informaron a sus símiles de Rinconada en los diversos aspectos que incluye la instalación y puesta en marcha de una farmacia comunal.

“La idea es que trabajemos en conjunto. Poder ayudar al equipo de Rinconada a sacar su farmacia comunal adelante, porque es un beneficio para todos sus usuarios. A nosotros nos costó, sabemos que hay mucho trabajo por detrás, por lo tanto, poder facilitarles información, poder apoyarlos es algo esencial para que ellos puedan disminuir los plazos y tener a la brevedad posible su farmacia funcionando”, explicó Renato Avaria, Químico Farmacéutico Farmacia Comunal San Pedro.

“Hemos acudido con el equipo de salud de Rinconada, para poder asesorarnos para la implementación de la Farmacia Comunal que queremos hacer en Rinconada. Estuvimos trabajando para conocer los requisitos para el proceso de implementación y funcionamiento. Cómo es el abastecimiento, cómo es el financiamiento, hemos aprendido desde lo técnico hasta los detalles prácticos, por lo que esperamos tener el mismo éxito como han tenido acá”, dijo Teófilo Reyes, director del Departamento de Salud Rinconada.

En enero de este año las Municipalidades de Quillota y Rinconada de Los Andes, firmaron un convenio de cooperación y trabajo conjunto para abordar diversas estrategias de desarrollo en ámbitos como Cultura, Deporte, Turismo y Salud.

Inaugurada en el año 2016, la Farmacia Comunal Banamor de Quillota ha permitido ahorrar más de mil millones de pesos a los quillotanos en sus compras de medicamentos.

En tanto, en mayo de este año la Municipalidad de Quillota inauguró la Farmacia Comunal de San Pedro, lo que representó una inversión de poco más de 196 millones de pesos.

y tú, ¿qué opinas?